



RADIO FIDES

EVACUACIÓN DE OFICIALES A LA CIUDAD DE SANTA CRUZ.

Sanandita

Murieron dos militares infectados con hantavirus

> Más de 80 uniformados presuntamente contagiados fueron trasladados a Santa Cruz

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Dos militares de la Escuela de Cóndores de San Andita (Tarija) murieron tras contagiarse con el hantavirus (un caso está confirmado y otro en análisis), más de 80 uniformados fueron trasladados a la ciudad de Santa Cruz, presuntamente contagiados y re-

ciben atención y exámenes médicos que confirmen o descarten la portación del virus.

Mediante un comunicado oficial, la entidad castrense señaló que detectaron los primeros síntomas de la enfermedad, cuando se encontraban realizando actividades de instrucción militar en la localidad de Sanandita (provincia Gran Chaco del departamento de Tarija), de inmediato fueron evacuados a la ciudad de Santa Cruz, donde se produjo su deceso.

"Ante esta situación y como una medida preventiva, se dispuso la evacuación por vía aérea del personal militar que se encontraba en la citada zona a un Centro de Aislamiento en la ciudad de Santa Cruz", señala el comunicado.

Senador Nuñez:

"Gobierno no hace nada ante denuncias contra Railway"



RADIO ÉXITO

SENADOR YERKO NUÑEZ.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

"El Gobierno conoce desde hace mucho tiempo los 'abusos' de la empresa china Railway contra los trabajadores bolivianos, pero hasta la fecha no hace nada para atender las quejas, además que la ejecución de la carretera adjudicada Rurrenabaque - Riberalta avanzó solo un 15%", denunció ayer el jefe de bancada de la opositora Unidad Demócrata (UD), senador Yerko Nuñez.

Fútbol Profesional

Bolívar es líder solitario

Inf. Suplemento Deportivo

En el marco de la fecha 19 del fútbol profesional de Bolivia, ayer Bolívar goleó por 3 a 0 a Guabirá de Santa de Santa Cruz en el estadio Hernando Siles de La Paz y se consolidó con líder solitario en la tabla de valoraciones con 41 puntos.

En el primer tiempo se mantuvo la paridad sin goles, en el segundo tiempo comenzó la presión local y se convirtieron los tantos a través de Riquelme (49') de penal y Pereira en dos oportunidades (53' y 64').



FESTEJO DE BOLÍVAR.

VALERO DEL DIARIO

Hoy en Ciencia y Computación

Llega nueva serie de celulares de Huawei



objetivos gracias

Estuvimos presentes en el debut de la nueva serie de celulares de Huawei. Descubre en nuestra nueva edición lo que esta empresa nos ofrece en su línea de celulares de alta gama. El slogan que utilizan es "Reescribir las reglas", poniendo a disposición de sus usuarios todas las herramientas para que puedan redescubrir el mundo que los rodea mediante la fotografía. Veamos las características, como las cámaras que permiten grabar videos en alta calidad y con el enfoque hacia dos a la funcionalidad: "dual view".

En tres meses y medio

Reservas Internacionales Netas caen en más de \$us 1.000 MM

> Banco Central de Bolivia asegura que aún queda margen de \$us 171 MM
> El déficit en la balanza comercial es la principal de cinco variables para explicar la baja

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Las Reservas Internacionales Netas (RIN) del país cayeron en más de 1.000 millones de dólares, de fines de diciembre de 2018 al 12 de abril del presente año, según la información estadística semanal difundida por el Banco Central de Bolivia (BCB).

A fines de diciembre de 2018, las RIN registraron un total de 8.946 millones de dólares, y al 12 de abril de esta gestión el reporte fue de 7.917 millones, una reducción de 1.029 millones de dólares. Aún queda un margen de 171 millones de dólares que puede disponer el Gobierno, según lo proyectado.

En febrero pasado, el Ministerio de Economía y Finanzas adelantó que el Ejecutivo proyectó para esta gestión una reducción de hasta 1.200 millones de dólares de las reservas internacionales por la importación de maquinarias y equipos destinados a acrecentar la capacidad productiva del país.

En la gestión pasada, el BCB explicó que la disminución de las RIN se debe principalmente a la salida de transferencias al exterior, asociadas a importaciones privadas; importaciones del sector público, que se mantienen dinámicas debido a la fuerte inversión.

Según datos del ente emisor, las RIN en 2018 se redujeron en 1.315 millones de dólares,



EL PAÍS

BANCO CENTRAL DE BOLIVIA EN LA SEDE DE GOBIERNO.

mucho más de lo proyectado para esta gestión. El monto pasó de 10.261 millones, a fines de diciembre de 2017, a 8.946 millones de dólares a fines de diciembre de 2018. El monto más elevado de las reservas internacionales se registró en la gestión 2014 con 15.123 millones de dólares; y el más bajo hasta el momento en 2008 con 7.722 millones de dólares.

Las RIN están compuestas por divisas extranjeras, oro y derechos especiales de giro (DEG). El déficit en la balanza comercial es la principal de cinco variables para explicar la baja de las reservas internacionales que en tres años y medio, de diciembre de 2014 a septiembre de 2018, cayeron un 42,5 %, es decir de \$us 15.125 millones a \$us 8.729 millones. La tenden-

cia data de 2014, con un leve repunte en 2017.

El economista René Martínez explicó que las reservas internacionales son divisas previsionales, no para gastar, y varían en función de la balanza comercial, es decir, la resta entre exportaciones e importaciones, que desde 2015 trae un déficit de \$us 3.326 millones, hasta agosto de 2018.

Atentado en Domingo de Resurrección

Explosiones en iglesias de Sri Lanka

> 207 personas han muerto y 450 más han resultado heridas

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Al menos 207 personas han muerto y 450 más han resultado heridas ayer, Domingo de Resurrección, en Sri Lanka (país soberano insular de Asia), primero por una cadena de seis atentados con bomba, ocurridos en un lapso de media hora contra tres iglesias y tres hoteles de cinco estrellas en la capital, Colombo.

Las otras dos explosiones subsiguientes en un barrio del este de la capital y en un zoológico al sur de esta misma ciudad.

El nuevo balance lo ha proporcionado el portavoz de la Policía Ruwan Gunasekara, que ha desgranado las víctimas atendidas en cada hospital. Así hay 66 muertos y 260 heridos en el Hospital Nacional, 104 muertos y un centenar de heridos en el Hospital de Negombo, dos muertos y seis heridos en el Hospital de Kalubowila, 28 muertos y 51 heridos en el Hospital de Battı y siete muertos y 32 heridos en el Hospital de Ragama.



EL PAÍS

POLICÍA INSPECCIONA LOS EFECTOS DE LA EXPLOSIÓN EN UNA IGLESIA EN NEGOMBO CERCA DE COLOMBO, SRI LANKA.

